

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der BV Mitte

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: Zebrastreifen vor dem Paulazzo

Beratungsfolge:

09.05.2019 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlagen

Begründung

Siehe Anlagen

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen



An den Bezirksbürgermeister
Herrn Ralf Quardt

- Im Hause -

11.04.2019

Sehr geehrter Herr Quardt,

bitte nehmen Sie für die Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 09.05.2019 gem. § 6 (1) GeschO folgenden Vorschlag auf die Tagesordnung:

Antrag aus dem Jugendrat Mitte: Zebrastreifen vor dem Paulazzo

Bündnis 90/Die GRÜNEN bittet, den beigefügten Antrag aus dem Jugendrat Mitte in der BV Mitte zu raten.

Mit freundlichen Grüßen

Hildegund Kingreen
Bezirksvertreterin

f.d.R.
Hubertus Wolzenburg
Fraktionsgeschäftsführer

- Anlage -

Jugendrat Mitte

z.H. Meral Karadag

per E-Mail

Offene Jugendarbeit
Jugendzentrum „paulazzo“

Markus Wessel

Telefon: 02331-9710730
markus-wessel@ev-jugend-hagen.de

Hagen, 7. März 2019

Postanschrift:
Jugendzentrum
„paulazzo“
Lange Str. 83a
58089 Hagen

Antrag an den Jugendrat Mitte

Vor dem Jugendzentrum Paulazzo, Lange Str. 83a kommt es immer wieder zu sehr gefährlichen Situationen, wenn Kinder die Lange Straße überqueren wollen. Häufig sind sie beim Verlassen des Jugendzentrums noch miteinander im Gespräch und achten zu wenig auf den Autoverkehr.

In den vergangenen Wochen und Monaten ist es so schon mehrfach zu Beinahe-Kollisionen zwischen Autos und Kindern gekommen. Die Kinder, als schwächere Verkehrsteilnehmer, bräuchten dringend zusätzlichen Schutz.

Ich bitte deshalb den Jugendrat Mitte um Unterstützung für folgende Maßnahme: Es ließen sich viele gefährliche Verkehrssituationen vermeiden, wenn es einen Zebrastreifen vor dem Jugendzentrum gäbe. Die Kinder bekämen damit Vorrang vor dem fließenden Verkehr und zugleich müssten Autofahrer ihre Geschwindigkeit beim Befahren der Lange Straße drosseln.

Ich bitte den Jugendrat Mitte, der Bezirksvertretung den Vorschlag zu machen, in der Lange Straße vor dem Jugendzentrum Paulazzo einen Zebrastreifen einzurichten.

Mit vielen Grüßen aus dem Jugendzentrum Paulazzo

Markus Wessel